

OUR UNITED RESPONSE – DEFENDING PUBLIC SERVICES & PROTECTING WORKERS RIGHTS

With the principles of our solidarity resolutions guiding our actions, we will implement the following united response that is consistent with the pillars of the CUPE Ontario Action Plan, which was passed at the 2010 Convention and includes: protecting public services and good jobs, building social movements and defending workers right and establishing social justice in Ontario. Our response must include our commitment to solidarity pacts, reframing the political debate, mobilizing members and the community to resist and take action to defend public services and strengthen our communities.

RESPONSE PLAN

WORKPLACE ACTIONS – provide an opportunity to inform, educate and mobilize members. The strategy will include, but is not limited to the following:

- Organizing workplace or local information sessions with regular updates to inform and educate members
- Fax days to send a mass message on both August 30th by 2:00p.m. & September 7th by 2:00p.m.)
- Collect membership contact information to allow the union to effectively contact members with updates

COMMUNITY ACTIONS – are intended to broaden the debate, educate community members and local politicians with a view to engaging in actions that protect public services and build strong communities, and these actions will include but are not limited to:

- Organize a community response around Labour Day and a community postcard blitz
- Organize face to face meetings with MPPs and other community politicians
- Coordinate actions with the OFL and other labour, community and coalition partners to defend and improve public services

REGIONAL ACTIONS – to increase coordination of activities and strengthen our solidarity in the regions for a united response to defend public services and workers rights by organizing the following actions that will include, but are not limited to:

- Work with District Councils to organize leadership meetings during the Fall
- Commit to send exec, committee or local activists to further advance our actions including developing materials, coordinate regional rallies
- Organize and participate in rallies or actions with CUPE Councils, Labour Councils and other community partners and allies
- Set specific dates for regional public street demonstrations in the fall and set a date for a mass demonstration at Queens Park to follow the regional demonstrations and coordinate with union and community allies
- Actively resist efforts by employers and government to introduce scabs or back to work legislation

Tools will be provided by CUPE Ontario to assist members, locals and district councils to implement this united response, such tools will include fax templates, Labour Day materials sample letters to the editors, speaking notes for MPP meetings and regular updates through the CUPE Ontario Political Pulse.

NOTRE RÉPONSE UNIFIÉE – DÉFENDRE LES SERVICES PUBLICS ET PROTÉGER LES DROITS DES TRAVAILLEUSES ET TRAVAILLEURS

Avec les principes de notre résolution de solidarité qui guident nos actions, nous mettrons en œuvre la réponse unifiée suivante qui est conforme aux piliers du plan d'action du SCFP-Ontario qui a été adopté au Congrès de 2010 et comprend : la protection des services publics et des bons emplois, la création de mouvements sociaux et la défense des droits des travailleuses et travailleurs, ainsi que l'établissement de la justice sociale en Ontario. Notre réponse doit comprendre notre engagement face aux pactes de solidarité, la reformulation du débat politique et la mobilisation des membres et de la collectivité afin de résister et de prendre des mesures pour défendre les services publics et renforcer nos collectivités.

PLAN D'INTERVENTION

ACTIONS DANS LES LIEUX DE TRAVAIL – Offrir une occasion d'informer, d'éduquer et de mobiliser les membres. La stratégie comprendra, mais non de façon limitative, ce qui suit :

- l'organisation de séances d'information sur les lieux de travail ou locales avec des mises à jour régulières afin d'informer et d'éduquer les membres;
- des journées de télécopies afin d'envoyer un message de masse le 30 août avant 14 h et le 7 septembre avant 14 h);
- la collecte des coordonnées des membres afin de permettre au syndicat de communiquer efficacement les derniers développements aux membres.

ACTIONS COMMUNAUTAIRES – Ces actions ont pour objectif d'élargir le débat, d'éduquer les membres de la collectivité et les politiciennes et politiciens locaux dans le but de les faire participer à des actions qui protègent les services publics et créent des collectivités fortes, et ces actions comprendront, mais non de façon limitative :

- l'organisation d'une intervention communautaire autour de la fête du Travail et une campagne-éclair communautaire de cartes postales;
- l'organisation de réunions en personne avec les députés provinciaux et d'autres politiciennes et politiciens communautaires;
- la coordination des actions avec la FTO et d'autres partenaires syndicaux, communautaires et de coalition afin de défendre et d'améliorer les services publics.

ACTIONS RÉGIONALES – Améliorer la coordination des activités et renforcer notre solidarité dans les régions afin d'en arriver à une réponse unifiée dans le but de défendre les services publics et les droits des travailleuses et travailleurs en organisant les actions suivantes qui incluent, mais non de façon limitative :

- un travail avec les conseils régionaux pour organiser des réunions des dirigeantes et dirigeants au cours de l'automne;
- un engagement pour envoyer l'exécutif, le comité ou les militantes et militants locaux afin de faire progresser davantage nos actions, y compris le développement du matériel et la coordination de rassemblements régionaux;
- l'organisation de rassemblements ou d'actions, et la participation à ces rassemblements ou actions, avec les conseils du SCFP, les conseils du travail et autres partenaires et alliés communautaires;
- l'établissement de dates spécifiques pour des manifestations régionales publiques dans les rues à l'automne et l'établissement d'une date pour une manifestation massive à Queen's Park qui suivra les manifestations régionales, le tout coordonné avec les alliés syndicaux et communautaires;
- une résistance active aux efforts des employeurs et du gouvernement qui visent à introduire des briseurs de grève ou des lois de retour au travail.

Le SCFP-Ontario fournira des outils pour aider les membres, les sections locales et les conseils régionaux à mettre en œuvre cette réponse unifiée, et de tels outils comprendront des modèles de télécopie, des modèles de lettre à la rédaction pour la fête du Travail, des notes d'allocation pour les réunions avec des députés provinciaux et des mises à jour régulières par le biais du bulletin *Political Pulse* du SCFP-Ontario.